

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang adalah sebuah pengalaman kerja dengan bimbingan seorang *mentor* di sebuah tempat pekerjaan dengan maksud untuk mendukung kebutuhan akademis dan karir seseorang yang belum mengikuti jenjang karir profesional (Babbitt, 2015). Selain sebagai syarat kelulusan sarjana, penulis mengikuti program magang dari kampus untuk mendapatkan pengalaman di dunia kerja. Dunia kerja yang dimaksud ini adalah dunia kreatif yang terpusat terhadap *media audiovisual*.

Penulis telah menjalani perkuliahan di Program Studi Film selama tiga tahun. Dalam periode pembelajaran tersebut, penulis telah mencoba berbagai macam *jobdesc* yang berkaitan dengan *video* dan *audio*. Pada akhirnya, penulis memutuskan untuk mendalami pekerjaan yang paling cocok dengan kemampuan penulis, yaitu penyunting video atau biasa disebut sebagai *video editor*. Namun, sebelum masuk ke jenjang profesional, penulis harus menjalankan pekerjaan-pekerjaan kecil seperti magang terlebih dahulu.

Penulis berharap pengalaman yang didapatkan dari program magang tersebut dapat mendorongnya lebih dekat untuk naik ke tingkat profesional. Walaupun penulis telah memiliki pengalaman *video editing* dari kuliah, tetapi pengalaman bekerja langsung sangat berbeda dari kuliah. Diharapkan ke depannya, penulis dapat menjadi *video editor* profesional.

Perusahaan yang dipilih oleh penulis untuk menjalani program magang adalah PT. XYZ. PT. XYZ adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang *food and beverage*. Perusahaan tersebut merupakan bagian dari ABC Group dan merupakan anak perusahaan dari PT. ABC. Selama magang, penulis dipekerjakan sebagai *video editor* dalam Divisi *Training*. Penulis membantu saat proses *shooting* dan kemudian menyunting hasil *shooting* menjadi sebuah *video training*. *Video* tersebut pada akhirnya akan digunakan untuk mengajar karyawan baru. Alasan penulis memilih perusahaan tersebut adalah karena penulis tertarik akan *workflow* dari

perusahaan *food and beverages* dalam bidang kreatif dan juga untuk membangun pengalaman di dunia kerja.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan penulis dalam melaksanakan kerja magang di PT. XYZ sebagai *video editor*, adalah:

1. Membangun pengalaman bekerja di dunia kerja.
2. Mempelajari *workflow* dan metode pekerjaan kreatif.
3. Menerapkan ilmu yang telah dipelajari semasa kuliah.
4. Sebagai syarat kelulusan akademis untuk meraih gelar sarjana S1.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Tabel 1.1 *Timeline* singkat program magang

Tanggal	Kegiatan
27 April 2021	Pelamaran lowongan kerja magang sebagai <i>video editor</i> di PT. XYZ.
29 April 2021	Wawancara dengan HRD melalui <i>Google Meets</i> .
6 Mei 2021	Wawancara <i>user</i> dengan <i>supervisor</i> penulis untuk magang.
11 Juni 2021	Penandatanganan surat pernyataan dan kontrak kerja magang.
14 Juni 2021	Mulai program magang sebagai <i>video editor intern</i> . Program magang berlangsung selama enam bulan lamanya.
13 Desember 2021	Hari terakhir program magang.

Penulis menjalankan program magang berbasis kontrak selama enam (6) bulan. Program magang dimulai dari 14 Juni 2021 hingga 13 Desember 2021. Selama penulis bekerja sebagai *intern* di PT. XYZ, penulis dibayar per bulan dengan gaji yang sesuai dengan kontrak kerja. Jadwal pekerjaan dicampur *WFH* (*Work From Home*) dan *WFO* (*Work From Office*) karena pandemi *COVID-19* yang sedang berlangsung saat program magang penulis.

Pada akhir bulan April 2021, penulis melihat lowongan magang untuk *video editor* di PT. XYZ yang diunggah ke media sosial *Instagram* milik UMN. Setelah mengetahui lowongan tersebut, penulis langsung *apply* dan tidak lama kemudian dikontak oleh *HRD* untuk mengisi biodata. Wawancara dilakukan beberapa hari kemudian melalui aplikasi *Google Meets* secara daring. Wawancara *user* dilakukan sekitar dua minggu kemudian secara daring. Tanggal 11 Juni 2021, penulis menandatangani dokumen kontrak magang dan secara resmi telah diterima untuk bekerja di PT. XYZ.

Penulis akhirnya diterima magang selama enam bulan dan akan mulai bekerja per 14 Juni 2021. Sesuai dengan kontrak, penulis akan menyelesaikan program magangnya di PT. XYZ pada tanggal 13 Desember 2021. Minggu pertama berlangsung secara *WFO* karena masih dalam proses pengenalan perusahaan. Jadwal kerja selama program magang berlangsung dimulai dari pukul 08.00 hingga 17.00 dengan istirahat pada jam 12.00 hingga 13.00. Penulis bekerja dari hari Senin hingga hari Jumat. Selama bekerja, penulis mengikuti jadwal *WFH* yang ditentukan oleh atasan penulis dan bersedia untuk datang jika dipanggil karena kebutuhan khusus.

UMMN